

SALIDA DE LA SECCIÓN DE CARRERAS POR MONTAÑA AL CORAZÓN DE GUARA

Enero, comienzo de año y las navidades quedan atrás. La sección de carreras por montaña sigue con sus salidas y esta vez nos vamos a Rodellar, el sábado 12 de enero a conocer uno de los rincones más recónditos y bonitos de la Sierra de Guara, donde el río Mascún ha modelado un paisaje de una belleza única, otro tesoro de nuestra comunidad autónoma.

La ruta es la clásica circular por las Fajas del Mascún. En total unos 20 km y 1000 metros de desnivel que haremos en grupo a ritmo tranquilo y contemplando los múltiples rincones de este entorno como Cheto, el sendero d'as Zinglas, el mirador de las Lañas, la faja Raisin y el despoblado Otín entre otros. Lugares que caracterizan la esencia de la bella Guara. Así que no os lo penséis.

Interesados contactad: carreraspormontana@clubalpinouniversitario.com



Cerca del Saltador de las Lañas



Otín